

Medienmitteilung vom 20. September 2025

Seewen: Kollision zwischen Motorrad und Personenwagen – zwei Verletzte

Auf der Hochwaldstrasse in Seewen hat sich am Freitag, 19. September 2025, eine Kollision zwischen einem Motorrad und einem Personenwagen ereignet. Dabei zog sich der Motorradlenker schwere Verletzungen zu, der Automobilist erlitt mittelschwere Verletzungen.

Am Freitag, 19. September 2025, um 15.15 Uhr, war ein 16-jähriger Motorradlenker auf der Hochwaldstrasse in Seewen, Richtung Hochwald, unterwegs. Im Bereich einer Kurve kam es aus noch zu klärenden Gründen zur Kollision mit einem Auto. Dabei zog sich der Motorradlenker schwere und der 40-jährige Automobilist mittelschwere Verletzungen zu, welche eine Einweisung in ein Spital erforderlich machten. Die Hochwaldstrasse wurde für die Rettungs- und Bergungsarbeiten durch Angehörige der Feuerwehren Hochwald und Seewen während rund vier Stunden komplett gesperrt. Ermittlungen zum Unfallhergang und zur Unfallursache sind durch die Polizei sowie Staats- und Jugendanwaltschaft Kanton Solothurn im Gang. Die beiden am Unfall beteiligten Fahrzeuge wurden durch ein Abschleppunternehmen abtransportiert.



Für Rückfragen: Thomas Salzmann, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.

Folgen Sie uns auch auf   